

POUR LA SANTÉ DE L'HOMME
ASCENSION DU MONT VENTOUX DE L'AFU :
C'est le moment de s'inscrire !

Inscriptions ouvertes dès maintenant
Date événement : 30 août 2025



La 4^e édition de « Roulons ensemble contre le cancer de la prostate » change de nom et devient « Roulons ensemble pour la santé de l'homme ».

Forte du succès des trois premières éditions qui ont chacune rassemblé quelques 500 coureurs chevronnés comme amateurs au pied du Mont Ventoux, l'Association Française d'Urologie avec en tête de peloton, son président Alexandre de la Taille, et le prestigieux parrain de l'événement Bernard Hinault, lance les inscriptions et vous donne rendez-vous le 30 août prochain pour une nouvelle journée de sensibilisation au profit de la Santé de l'homme.

Rappelons que l'évènement qui propose l'ascension selon deux parcours de niveaux différents et qui accepte les vélos classiques comme ceux à assistance électrique, est ouvert et accessible à tous, professionnels de santé comme grand public, hommes comme femmes, sportifs comme moins sportifs.

À vos agendas : Les inscriptions... c'est maintenant !

« Le sport et la pratique d'une activité physique adaptée permettent de réduire un nombre important de problèmes de santé comme le surpoids, le diabète, l'hypertension... Le Mont Ventoux, symbole de défi et de solidarité, est le cadre idéal pour cette journée dédiée à la sensibilisation avec cette année encore plus de 600 participants à vélo musculaires ou électriques. En participant, chacun contribue non seulement à une noble cause pour le fonds d'innovation en urologie et soutenir des projets de recherche pour la santé de l'homme, mais participe également à un évènement festif et sportif. Ensemble, encourageons la prévention et soutenons la recherche ! »

Pr Alexandre de la Taille, Président de l'AFU
Chef du Service d'urologie du CHU Henri Mondor - Créteil

Roulons ensemble pour la santé de l'homme

Dédiée jusqu'alors à la lutte contre le cancer de la prostate, l'ascension du Mont Ventoux de l'AFU s'ouvre cette année plus largement à la santé de l'homme.

Mettant le sport au cœur de cette campagne de sensibilisation, l'Association qui rassemble plus de 90% des urologues français, œuvre tout au long de l'année pour informer le grand public et faire de la prévention, première arme contre les petits et grands maux.

Parmi les grandes causes défendues à travers cet évènement :

- Le Cancer de la prostate qui avec + de 50 000 nouveaux cas par an, reste le 1^{er} cancer masculin,
- La dysfonction érectile qui touche environ 20 millions d'hommes en Europe,
- L'infertilité qui concerne 1 couple sur 7,
- Le Cancer des testicules, un cancer qui affecte des sujets jeunes, majoritairement entre 18 et 45 ans.

Et la volonté de l'Association Française d'Urologie de promouvoir le sport comme un allié essentiel pour la santé et la prévention des cancers.

Détails et infos pratiques page suivante →→→

ASCENSION DU MONT VENTOUX AVEC L'AFU

Le 30 août 2025 au départ de Bédoin (84)

Pourquoi participer ?

- ✓ Pour avoir l'opportunité unique de pédaler aux côtés de **Bernard Hinault**, 5 tours de France à son actif et qui, en tant que parrain de l'événement, sera sur son vélo pour relever avec vous le challenge sportif.
- ✓ Pour rouler pour une belle cause : la promotion de l'activité physique pour ses effets bénéfiques sur la santé.
- ✓ Pour profiter des paysages et vivre une journée inoubliable dans une ambiance chaleureuse placée sous le signe de la solidarité.

Les parcours :

Deux parcours proposent d'emprunter la magnifique route des gorges de la Nesque avant de monter le Ventoux par Sault, ascension plus longue mais moins exigeante que par les deux autres versants.

- ✓ Le petit parcours vous conduira jusqu'au Chalet Reynard et sera accessible en VAE.
- ✓ Le grand parcours vous conduira au sommet du Ventoux et vous proposera de redescendre côté Malaucène.

Inscription ouverte dès maintenant :

<https://www.sportsnconnect.com/calendrier-evenements/view/21507/afu-roulons-pour-la-sante-de-l-homme>

Inscriptions limitées à 600 participants

Date : samedi 30 août 2025

Heure : 9h

Lieu : Bédoin (84)

À propos de...

L'Association Française d'Urologie est une société savante représentant plus de 90 % des urologues exerçant en France (soit 1 318 médecins).

Médecin et chirurgien, l'urologue prend en charge l'ensemble des pathologies touchant l'appareil urinaire de la femme et de l'homme (cancérologie, incontinence urinaire, troubles mictionnels, calculs urinaires, insuffisance rénale et greffe), ainsi que celles touchant l'appareil génital de l'homme.

L'AFU est un acteur de la recherche et de l'évaluation en urologie. Elle diffuse les bonnes pratiques aux urologues afin d'apporter les meilleurs soins aux patients.

www.urofrance.org